

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef, avec instructions de prendre les mesures nécessaires pour faire ce service avec assez d'économie pour rester dans les limites des crédits votés.

39.—(28087) Soumise une communication de la Commission des Services Electriques, au sujet de la nomination d'un ingénieur.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De ratifier la nomination de R. H. Balfour, comme ingénieur de la Commission des Services Electriques, au salaire de \$3,000, par année.

40.—Soumise une communication de M. Harry Pulos, demandant l'autorisation d'installer deux tentes, sur la Ferme Fletcher durant les Fêtes Eucharistiques.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée, sous la direction du Surintendant du Parc Mont-Royal.

41.—(27987) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet des vacances des contremaîtres de Division.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De retourner ledit rapport à son auteur, avec instructions de communiquer, à ce sujet, avec le Commissaire des Travaux Publics.

42.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De demander au Département en Loi si le Bureau a droit d'autoriser MM. Hénault & Heffernan à donner des sous-contrats, pour la construction des trottoirs en ciment, pour lesquels ils ont obtenu le contrat.

43.—Soumise une communication de la "Elder Ebano Asphalt Co., Ltd.", concernant les contrats pour la fourniture de blocs de pavages.

L'Avocat en Chef de la Cité, présent au Bureau, déclare que la résolution du 8 juillet courant, à ce sujet, est régulière.

44.—Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, au sujet du sable fourni par la "Touzin Sand Co."

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef, avec instructions de faire faire des analyses de ce sable, et de faire rapport.

45.—(27926) Soumise une communication de la "Aztec Oil and Refining Asphalt Co.", demandant la remise du dépôt de \$1,974 qui accompagnait sa soumission, du 20 avril.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

46.—Soumise une interpellation de M. l'Échevin Dubeau, au sujet de la Bibliothèque Municipale.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser M. Payette, architecte en charge de la construction de la Bibliothèque, à faire exécuter les changements qu'il recommande, concernant la construction d'une partie du mur extérieur de la Bibliothèque, c'est-à-dire, de remplacer la brique par de la pierre de "Queenstown", le coût de ce changement ne devant pas excéder \$15,000, à être pris sur le crédit déjà voté pour la construction de la Bibliothèque; le tout, conformément aux recommandations de l'architecte, quant à la livraison de l'édifice, et de faire rapport au Conseil, s'il y a lieu.

M. le Commissaire Hébert laisse son siège.

47.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet d'un compte de la "Touzin Sand Co., Ltd.", au montant de \$6,058, pour fourniture de sable, au "plant" de filtration.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Deputy Chief Engineer with instructions to take the necessary measures in order that the cost of said work may not exceed the appropriations voted in this connection.

39.—(28087) Submitted a communication from the Electrical Commission, anent the appointment of an Engineer.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To ratify the appointment of Mr. R. H. Balfour as Engineer of the Electrical Commission, at a salary of \$3,000 per annum.

40.—Submitted a communication from Mr. Harry Pulos, asking for authorization to erect two tents on Fletcher's Field during the Eucharistic Festivals.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To grant said authorization under the direction of the Superintendent of Mount Royal Park.

41.—(27987) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the holidays of the divisional foremen.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be referred back to the Deputy Chief Engineer with instructions to confer in this connection with the Commissioner in charge of the Public Works Department.

42.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the Law Department be requested to state whether the Board has the right to authorize Messrs. Hénault & Heffernan to give sub-contracts for the construction of the cement sidewalks for which they were awarded the contract.

43.—Submitted a communication from the Elder-Ebano Asphalt Co., Ltd., concerning the contracts for the supply of paving blocks.

The Chief City Attorney, who was present at the meeting, stated that the resolution adopted on the 8th July instant, in this connection, was regular.

44.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent anent the sand supplied by the Touzin Sand Co.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Deputy Chief Engineer with instructions to have said sand analysed and report.

45.—(27926) Submitted a communication from the Aztec Oil and Refining Asphalt Co., asking that they be refunded the deposit of \$1,974 made with their tender on the 20th April.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

46.—Submitted a question put by Ald. Dubeau anent the Civic Library.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Mr. Payette, architect in charge of the erection of the Library, be authorized to see that the alterations recommended by him are made as regards the construction of a part of the exterior wall of the Library, that is, to substitute "Queenstown" stone for brick, the cost of said alterations not to exceed the sum of \$15,000, said sum to be charged against the appropriation already voted for the erection of the Library; the whole, as per the recommendations of the Architect, as to the delivery of the building, and that a report be made to Council if necessary.

Commissioner Hébert left his seat.

47.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent an account from the Touzin Sand Co., Ltd., amounting to \$6,058, for the supply of sand at the filtration plant.